

Medienmitteilung – 10. April 2025

## Verstärkung für die Frauenklinik

**Prof. Dr. med. Gabriel Schär, ehemaliger Chefarzt am Kantonsspital Aarau (KSA) und Mitglied der Geschäftsleitung, kehrt zurück: Ab April 2025 verstärkt er das Team von Prof. Dr. med. Maximilian Klar, MPH, dem designierten Leiter der Frauenklinik und Chefarzt für Gynäkologie / gynäkologische Onkologie.**

«Nach der hochkarätigen Besetzung des Chefarztpostens mit Prof. Klar freuen wir uns, mit Prof. Schär einen weiteren renommierten Experten für die Frauenklinik gewonnen zu haben. Wir heissen ihn herzlich willkommen. Das Team der Frauenklinik wird von seinem ausgewiesenen Fachwissen und von seiner langjährigen Erfahrung profitieren», sagt Dr. Markus Meier, CEO des KSA.

Prof. Schär ist am KSA bestens bekannt: Über zwei Jahrzehnte leitete und prägte er als Chefarzt die Entwicklung der Frauenklinik sowie den Bereich Frauen und Kinder des KSA. Zudem war er bis 2018 Mitglied der Geschäftsleitung. 2020 wurde er vom Universitätsspital Zürich übergangsweise zum Direktor der Klinik für Gynäkologie ernannt. Nun führt ihn sein Weg zurück ans KSA: «Die Frauenklinik des KSA hat ein Top-Team – fachlich wie menschlich – und erhält nun mit dem neuen Chefarzt und Klinikleiter Prof. Klar eine internationale Koryphäe auf seinem Gebiet. Es macht Spass, Teil seines Teams zu sein», betont Prof. Schär. Er wird u. a. seine Expertise in den Spezialgebieten Urogynäkologie (Beschwerden im Bereich Beckenboden) und Endometriose einbringen und sich im Rahmen seines Teilzeitpensums auch in der ärztlichen Weiterbildung engagieren.

Auch Prof. Klar zeigt sich erfreut: «Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zusammenarbeit – mit seiner langjährigen Erfahrung ist Prof. Schär eine wertvolle Verstärkung für unser Team.» Prof. Klar übernimmt seine neue Funktion als Chefarzt Gynäkologie und gynäkologische Onkologie sowie Leiter der Frauenklinik am 1. Mai 2025. Er ist ein international anerkannter Experte vor allem im Bereich der gynäkologischen Onkologie und in roboter-assistierten Operationstechniken.

Die Frauenklinik begleitet Frauen in jeder Lebensphase mit medizinischer Kompetenz und einem engagierten interdisziplinären Team auf Spitzenniveau. Neben den gynäkologischen, onko- und urogynäkologischen Fachbereichen gehört auch der Bereich der Geburtshilfe und Perinatalmedizin zur Frauenklinik. Unter der Leitung von Chefärztin Dr. med. Monya Todesco Bernasconi werden werdende Mütter individuell betreut – von risikoarmen bis hin zu medizinisch hochkomplexen Schwangerschaften und Geburten. Die Pränataldiagnostik gehört ebenfalls zu den Schwerpunkten der Frauenklinik.

### Medienkontakt

Isabelle Barton, Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail [medien@ksa.ch](mailto:medien@ksa.ch)

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 32 600 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 700 000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf [www.ksa.ch](http://www.ksa.ch), [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).